



NOMBRE DEL ALUMNO:

JOHANA PATRICIA ARAGÓN ROSA

NOMBRE DEL PROFESOR:

RAMIRO ROBLERO MORALES

NOMBRE DEL TRABAJO:

ENSAYO: ACEPTACIONES DE LA ÉTICA

MATERIA:

BIOÉTICA

GRADO:

2ER CUATRIMESTRE

SABADOS

INTRODUCCIÓN:

En el presente trabajo se da a conocer brevemente la historia de la bioética y su concepto. Se explica sobre los diversos códigos que se presentan y la conexión que hay entre bioética con ética.

ACEPCIONES SOBRE ÉTICA

Historia de la ética: la bioética se a reconocido en todo el mundo y se interpreta de diversas maneras, ha sido admirada por Potter a finales de su vida, concretándola en la filosofía moral y los conocimientos y experiencias de la dignidad de las personas, con referente a la salud y la medicina para lograr una mejor convivencia en las últimas épocas fomentando los valores humanitarios de los médicos y enfermeras, en más de treinta siglos de historia. La bioética dio inicio en Estados Unidos siendo aceptada posteriormente en los países del occidente y en el presente en casi todos los lugares civilizados del mundo.

El cambio de pensamientos con referente a los médicos y políticas sociales que conlleva en cambios de tendencias, en momentos de prestar servicios de salud, es caracterizado por su alto costo, su baja accesibilidad y carece sobre la salud colectiva. Aun se necesita una idea más clara y concisa con referente a las relaciones entre la salud y la población, práctica médica, estructura económica y la política. Es necesario la búsqueda de un concepto claro lejos del carácter ideológico impreso por los teóricos de la corriente social, pero considerando el carácter histórico, la determinación socioeconómica y lo mas importante, los valores humanos y la dignidad, es el llamado que hace la bioética.

La comisión está al pendiente de cualquier situación de pensamientos de fe, la cual se convierte en una tribuna para analizar con honestidad cualquier asunto relacionado con la salud ya sea, prevenir enfermedades, diagnosticar precozmente, dar un buen tratamiento que sea oportuno y eficaz, desempeñando una excelente rehabilitación, en cada una de dichas áreas la medicina actual y los avances científicos; son los encargados de mejorar la calidad de vida y buscar el bienestar humano, así mismo la bioética es la responsable por velar que en cada uno de estos acontecimientos prevalezcan los principios de nuestra cultura.

La secularización de la bioética, se puede decir que la religión influye mucho en la esencia de la bioética, tiene mucha relación desde el punto de vista de la santidad de la vida humana, así mismo la bioética comparte la misma preocupación, creando una unión. Valora los conceptos religiosos desde el punto de vista de generar preguntas que se deben de resolver y cada uno

de ellos son importante para la bioética. Nos indica que la religión va de la mano con referente a la calidad de personas que debemos ser ante la sociedad y el mundo, ya que los valores son fundamentados en la religión, no precisamente en hacer ver lo malo de la persona, sino en cuestionar para la mejor calidad de vida de cada uno.

Concepto de la ética: surge de diferentes puntos de vistas de ideas durante el transcurso de la historia cambiando durante el tiempo y los acontecimientos, reflejándose como una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y humanísticas, nos a entender que a través del tiempo han surgido cambios de diferentes opiniones como una metodología interdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas, pero se sustenta en reflexión bioética como parte de la filosofía moral, siendo autentica o propia, quiere decir que no se identifica con la deontología ni con la ética medica o los derechos humanos, pero eso no significa que no exista una conexión, confrontación que oriente con dichas diciplinas. Bajo la bioética se encuentran las bases de la ética medica la cual tiene que ver con las intervenciones sobre la vida y la salud de las personas.

La bioética su principal función es el análisis racional de los problemas morales de las personas, que están unidos a la biomedicina y su vinculación con los derechos y de las ciencias humanas, se fundamente en los valores para desarrollar una alineación de la ética y derechos humanos siendo la base y método de las ciencias.

Diversos códigos de la ética: disposiciones generales. Según el articulo uno define la conducta de la enfermera con referente al trato con las personas en general, ciudadanía, instituciones, autoridades, colegas y así misma, aplicando en todas sus actividades profesionales. Según el capítulo dos se manifiesta los deberes de las enfermeras hacia las personad, el respeto a la vida, el derecho humano, así mismo, el derecho a tener un buen cuidado digno con la mejor atención profesional, un ambiente de respeto mutuo, saber reconocer la dignidad de la persona sus valores, costumbres y creencias espirituales, nos da a entender que debemos de tratar a las personas con el debido cuidado y atención excelente para poder desempeñarnos éticamente dentro de la enfermería; fomentar una conducta honesta y con veracidad ante la persona protegiendo la integridad en el momento de la mala práctica de cualquier miembro del equipo de salud. Desempeñar una conducta honesta y leal, reflejando una actitud de veracidad y confiabilidad, siempre proteger sobre todo los intereses de las personas. Comunicar al paciente los riesgos que se presenten, pero siempre y cuando estar consientes con los límites que tiene el secreto profesional para no dañar a terceras personas, significa que debemos de ser cautelosos y saber a quien precisamente le debemos

de dar la información, cuando exista un riesgo extremo, de igual manera debemos de dar a conocer la importancia por la que debemos de cuidar nuestra salud, dar a conocer a las personas esa información para que puedan hacer conciencia y así evitar enfermedades.

EN CONCLUSIÓN:

la bioética tiene conexiones con la ética y esto nos lleva a poder desempeñar también nuestros valores y normas que se fundamentan con la religión, en el sentido de tener presente lo correcto y lo incorrecto, para tomar la decisión favorable y que nos haga una persona honorable, respetuosa y con principios que nos harán una persona profesional para desempeñarnos de una manera justa ante cualquier situación que se nos presente, profesional o personal, en ámbito de la salud u otra profesión a desempeñar.